

# MAGAZINE

## Konfercab VIII Digelar 22 Desember, Ketua GP Ansor Kota Kediri: Pemimpin Baru Harus Inovatif

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.MAGZ.CO.ID](http://KOTAKEDIRI.MAGZ.CO.ID)

Dec 20, 2024 - 18:33



*Ketua Pimpinan Cabang GP Ansor Kota Kediri, H. Izzul Maula Diyaulloh.*

KOTA KEDIRI - Gerakan Pemuda (GP) Ansor Kota Kediri akan menggelar Konferensi Cabang (Konfercab) VIII pada Minggu, 22 Desember 2024, di Universitas Islam Tribakti (UIT) Lirboyo, Kediri. Ketua Pimpinan Cabang GP

Ansor Kota Kediri, H.Izzul Maula Diyaulloh, atau yang akrab disapa Gus Izzul, menyampaikan pesan penting kepada seluruh kader dan calon ketua yang akan terpilih.

Menurut Gus Izzul, Konfercab ini tidak hanya sekadar memilih ketua baru, tetapi juga menjadi momen strategis untuk merumuskan arah gerak organisasi satu periode mendatang. Ia berharap Konfercab dapat menghasilkan kader-kader terbaik yang siap berkhidmah, menjaga keberlangsungan pengkaderan, dan memperkuat eksistensi GP Ansor sebagai organisasi pemuda Nahdlatul Ulama.

“Agar muncul kader-kader terbaik yang siap berkhidmah bagi organisasi dan menjaga keberlangsungan pengkaderan, sehingga GP Ansor tetap eksis sepanjang zaman,” ujar Gus Izzul pada Jumat (20/12/2024).

Ia juga berharap ketua yang terpilih dapat meneruskan estafet kepemimpinan dengan baik, membawa organisasi ke arah yang lebih maju, serta mampu melahirkan ide-ide baru yang inovatif. Selain itu, ia menegaskan pentingnya semangat khidmah yang ikhlas dan komitmen terhadap ideologi ahlussunnah wal jamaah an-nahdliyyah.

“Semoga ketua baru dapat memajukan organisasi, meneruskan hal-hal baik, dan memunculkan ide-ide baru. Landasi khidmah dengan ikhlas kepada organisasi, pegang teguh baiat yang kalian ucapkan, dan amalkan,” pesan Gus Izzul.

Sementara itu, Ketua Pelaksana Konfercab VIII GP Ansor Kota Kediri, Muhammad Isnan Said, menjelaskan bahwa acara ini merupakan puncak dari serangkaian kegiatan yang telah dimulai dengan agenda Pra Konfercab pada 15 Desember 2024.

"Pada agenda tersebut, dibahas tata tertib serta sidang komisi yang mencakup komisi organisasi, program, rekomendasi, dan kebanseran," ungkapnya.

Acara Konfercab VIII GP Ansor Kota Kediri akan menghadirkan Pimpinan Pusat GP Ansor, PW GP Ansor Jatim, PCNU Kota Kediri, Forkopimda, ulama, Wali Kota dan Wakil Wali Kota terpilih, serta ratusan kader Ansor-Banser se-Kota Kediri.

Acara ini menjadi momentum penting untuk meneruskan kepemimpinan, memperkuat posisi tawar organisasi, dan menjaga keberlangsungan nilai-nilai perjuangan.